
26/04/2024	04:46
	https://racingstub.com

Cette	page	peut	être	consultée	en	ligne	à	l'adresse	https://racingstub.com/articles/1884-born-toulouse

Born	toulouse
	(0	note)	 	17/08/2007	17:00	 	Personnel	 	Lu	1.578	fois	 	Par	id	 	0	comm.

Les	articles	satiriques	et	second	degré	sur	les	adversaires	du	Racing	continuent	leur	petit	bonhomme	de
chemin.	Le	rose	est	aujourd'hui	de	rigueur	avec	Toulouse	dans	le	viseur.

A	l'attention	de	Philippe	Ginestet

Cher	Président	de	la	République	du	Racing,

Salut	Monsieur.	Je	m'appelle	Stef,	j'ai	6	ans	et	½	,	je	suis	Toulousaing	et	fan	du	Téfécé	depuis	que	je	suis	tout	petit.	Je	t'écris	parce	que	ton
club	de	foot	il	rencontre	le	mien	tout	bientôt	alors	je	voulais	un	peu	te	le	présenter.

Je	sais	pas	pourquoi	le	club	s'appelle	Téfécé.	C'est	bizarre	comme	nom	ça	Téfécé.	Avec	les	copains	on	en	a	déjà	parlé	et	Martin	il	a	eu	une
idée	:	un	jour	quelqu'un	avait	dû	repeindre	complètement	le	banc	de	touche	en	rose.	Mais	les	joueurs	ils	sont	pas	forcément	au	CP	comme
moi	donc	ils	n'ont	pas	appris	à	lire	ce	qui	fait	qu'il	y	en	a	un	qui	a	dû	s'asseoir	dessus	et	après	tous	ses	copains	footballeurs	ils	se	sont
moqués	de	lui	parce	qu'il	avait	une	grosse	marque	de	peinture	sur	le	derrière	et	ils	lui	ont	crié	«	tes	fesses	hé	!	».	Et	depuis	les	joueurs,	ils
ont	peur	d'avoir	de	la	peinture	rose	sur	le	short	et	ils	ne	veulent	pas	qu'on	se	moque	d'eux	alors	ils	jouent	tout	en	rose,	au	cas	où.	

Et	toi	?	Comment	t'es	devenu	amoureux	de	ton	club	?	Moi	c'était	un	accident.	D'ailleurs,	ici	on	dit	qu'on	peut	être	supporter	du	Téfécé
uniquement	par	accident.	Mon	Papa	en	fait	c'est	un	fan	de	Marseille.	Il	a	déjà	vu	l'OM	jouer	à	Bordeaux	plusieurs	fois.	Il	est	marrant	parce
que	quand	l'OM	marque	il	se	lève	et	il	est	tout	content.	Et	quand	Bordeaux	après	ils	marquent	trois	buts	et	ben	il	fait	pareil	puis	il	dit	qu'il
aime	Bordeaux.	Ça	arrive	aussi	chez	toi	ça	?	Bref,	mon	papa	il	aime	le	foot	et	quand	j'avais	2	ans	il	voulait	que	je	tape	dans	un	ballon	et	il
me	disait	«	Stef	essaye	!	Stef	essaye	!	».	Il	me	l'a	tellement	répété	que	je	croyais	que	je	m'appelais	«	Stéfécé	».	Maman	elle	était	vraiment
pas	contente	donc	papa	m'a	amené	chez	un	chpysologue,	c'est	un	docteur	qui	fait	essayer	des	canapés	aux	gens	qui	sont	malades.	Et	le
chpysologue	il	a	dit	qu'il	fallait	m'emmener	voir	un	match	du	Téfécé	pour	que	je	comprenne	que	ce	n'était	pas	mon	nom.	Le	problème
c'est	que	même	papa	qui	est	un	expert	en	football	il	ne	savait	pas	qu'il	y	avait	un	club	de	foot	à	Toulouse.	Mais	le	chpysologue,	c'est
quelqu'un	qui	a	fait	beaucoup	d'études,	donc	lui	il	le	savait.

Et	chez	toi	à	Strasbourg	il	y	a	une	bonne	ambiance	?	Chez	nous	au	Stadium	ce	n'est	pas	fantastique,	les	gens	ne	chantent	pas	beaucoup
et	ils	restent	beaucoup	assis.	Faut	dire	aussi	qu'on	mange	bien	et	beaucoup	chez	nous	;	et	avec	le	cassoulet	il	vaut	mieux	rester	assis,	au
moins	pour	les	autres.	Les	seuls	chants	qu'on	entend	chez	nous	c'est	«	Toulousaing	!	Toulousaing	!	».	Je	pense	que	c'est	pour	réveiller	un
peu	les	joueurs	sur	le	terrain	parce	qu'ils	sont	vite	fatigués.	D'ailleurs	une	fois	c'était	marrant	parce	qu'il	y	a	un	Monsieur	Herr	Bus	qui
fabrique	des	avions	qui	était	dans	les	tribunes	et	il	a	cru	comprendre	«	Toulouse	zingue	!	Toulouse	zingue	!	»	.	Et	un	zingue,	c'est	un
avion,	alors	Monsieur	Herr	Bus	il	a	cru	que	les	gens	ils	criaient	le	nom	d'un	nouveau	constructeur.	Il	a	pris	peur	et	il	a	alors	mis	plein
d'argent	dans	le	club	vite	pour	pas	que	ça	arrive.	Il	s'est	bien	fait	avoir	Monsieur	Herr	Bus.	Mais	bon	ça	arrive	de	se	tromper,	les
recruteurs	du	Téfécé	eux,	c'est	tout	le	temps	qu'ils	se	trompent.	

Tu	fais	une	collection	toi	?	A	Strasbourg	j'ai	l'impression	que	vous	aimez	bien	les	entraîneurs	et	vous	en	avez	toujours	beaucoup	à
échanger	j'ai	l'impression.	Moi	j'avais	un	entraîneur	préféré	:	c'était	Alaing	Giresse.	Moi	je	l'aimais	bien	parce	que	j'étais	presque	plus
grand	que	lui.	Et	puis	Alaing	il	faisait	bien	jouer	jouer	le	Téfécé.	A	la	LFP	ils	étaient	tellement	contents	que	le	Téfécé	soit	là	qu'ils	ont
appelé	la	division	comme	notre	entraîneur	:	«	la	L1	Giresse.	»	Et	puis	Alaing	il	aimait	bien	Toulouse.	Un	été	il	avait	même	dit	qu'il	voulait	y
rester	toute	sa	vie.	Puis	le	lendemain	il	est	parti	à	Paris	parce	qu'il	avait	une	grosse	maladie	:	le	PéSéGé.	Je	sais	que	c'est	une	grosse
maladie	parce	qu'à	la	télévision	ils	en	parlent	toujours	en	mal.	Moi	j'ai	pas	peur	parce	que	je	suis	vacciné.	En	tout	cas,	à	chaque	fois	que
je	vais	chez	le	médecin	avec	maman	le	docteur	il	vérifie	pour	voir	si	j'ai	bien	été	vacciné	pour	le	Péségé	(ou	BCG	je	sais	plus	trop).	Mais
Alaing,	lui,	il	a	pas	été	vacciné	par	contre	donc	il	a	beaucoup	souffert	là-bas.	Heureusement	papa	m'a	rassuré	en	me	disant	que	pour	un
entraîneur	ça	ne	durait	jamais	vraiment	longtemps.	Pour	guérir	on	le	faisait	marcher	dans	un	parc	où	on	pouvait	manger	plein	de	biscuits
pour	reprendre	de	l'énergie	plus	vite,	c'est	pour	ça	qu'ils	appelaient	ça	le	Parc	des	Princes.	Même	s'il	était	malade	il	voulait	rester	là-bas
Alaing,	il	disait	tout	le	temps	:	«	Maintenant	que	j'y	suis,	Giresse	!	».	Mais	il	a	guéri	trop	vite	et	il	a	dû	partir.	Maman	m'a	dit	qu'elle	l'avait
vu	la	semaine	dernière	essayer	le	canapé	chez	mon	chpysologue.

Dans	ma	classe	on	avait	tous	peur	d'un	joueur	de	Toulouse	parce	qu'il	avait	une	tête	de	monstre.	C'était	William	Prunier .	Il	nous	faisait
tellement	peur	que	à	la	Ligue	ils	ont	décidé	de	faire	descendre	le	Téfécé	en	3ème	division	comme	ça	il	ne	passerait	plus	à	la	télé	et	on
pourrait	mieux	dormir.	Maman	je	me	souviens	elle	me	disait	que	si	je	mangeais	pas	ma	soupe,	hé	ben	William	Prunier 	il	reviendrait.
Mais	moi	j'aime	pas	la	soupe	alors	j'en	prenais	pas.	Moralité,	ben	William	Prunier 	il	est	revenu	avec	le	TFC	en	deuxième	puis	première
division.	Depuis	je	fais	que	boire	de	la	soupe	mais	ça	n'a	rien	changé.	Sauf	que	j'ai	tout	le	temps	envie	de	faire	pipi.

T'as	aussi	un	grand	papa	toi	?	Moi	le	mien	il	me	parle	souvent	de	football.	Il	m'a	raconté	plein	d'histoires.	Il	me	disait	qu'avant	il	y	avait

aussi	un	club	de	football	à	Toulouse	et	il	portait	le	même	nom.	Mais	il	a	disparu	parce	qu'il	s'est	marié	avec	un	club	qui	s'appelait	le	Red
Star.	Une	fois	il	avait	même	joué	dans	ton	Stadium	à	toi	à	la	Meinau	devant	27	000	spectateurs.	Les	supporters	toulousaings	étaient
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Star.	Une	fois	il	avait	même	joué	dans	ton	Stadium	à	toi	à	la	Meinau	devant	27	000	spectateurs.	Les	supporters	toulousaings	étaient
venus	à	1000	et	avaient	offert	une	oie	à	tes	amis.	Mais	l'arbitre	il	avait	bu	trop	de	vin	et	il	a	fait	n'importe	quoi,	c'est	comme	ça	que	le
Téfécé	a	gagné	2-1.	Tes	amis	les	supporters	ils	étaient	vraiment	furax	(comme	quand	Martin	un	jour	il	m'a	piqué	ma	gomme),	ils	ont
envahi	le	terrain	et	la	police	a	dû	intervenir.	Ils	ont	même	rendu	l'oie	aux	Toulousaings	qui	l'ont	ramenée	au	Stadium	et	qui	l'ont	empaillé,
je	crois	que	ça	veut	dire	qu'ils	lui	ont	fait	manger	de	la	paille.	Grand	papa	il	dit	d'ailleurs	tout	le	temps	que	chez	nous	le	gavage	d'oie,
c'est	un	peu	comme	le	foutage	de	gueule,	c'est	une	spécialité	du	coin.	

Tu	l'as	bien	compris,	chez	nous	à	Toulouse	on	aime	bien	les	envahissements	de	terrain.	Les	supporters	nantais	l'an	dernier	ils	ont	aussi
envahi	le	terrain	contre	nous.	Je	pense	c'est	parce	qu'ils	étaient	jaloux	qu'on	leur	avait	pas	offert	d'oie	à	eux.	En	tout	cas	comme	ça	on	a
eu	trois	points	en	plus	et	le	Téfécé	va	pouvoir	jouer	la	Ligue	des	Champions.	Papa	il	m'a	dit	que	ça	allait	peut-être	rapporter	plein	d'argent
au	club.	C'est	Monsieur	Herr	Bus	qui	va	être	content	parce	qu'il	perd	quand	même	beaucoup	d'euros	à	cause	de	sa	bêtise	et	il	ne	le	vit
pas	très	bien.	De	toute	façon	à	Toulouse	le	foot	ça	ne	paye	pas.	Non,	il	vaut	mieux	être	chpysologue.
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